

- 9. November 2024 -

Willkommensempfang für unsere neuen Einwohner*innen

Am 4. August 1907 erhielt Düdelingen die Bezeichnung "Stadt", nachdem sie die Grenze von 10.000 Einwohner*innen erreicht hatte. Inzwischen zählt Düdelingen über 22.000 Einwohner*innen. Obwohl sich die Bevölkerung in den vergangenen Jahren verdoppelt hat, hat Düdelingen nichts von seiner Attraktivität und Lebensqualität verloren.

Naturnah und doch urban, modern und dennoch mit dem Charme vergangener Zeiten: Düdelingen ist das perfekte Beispiel für eine Stadt, die sich weiterentwickelt und dabei vorrangig das Wohlbefinden ihrer Einwohner*innen im Auge behält. Daher genießt die Stadt ihren guten Ruf und zieht jedes Jahr zahlreiche neue Mitbürger*innen an.

Alle zwei Jahre veranstaltet die Stadt einen Willkommensempfang für die neuen Einwohner*innen. Der Bürgermeister nutzt die Gelegenheit, um die Stadt und ihre Dienstleistungen vorzustellen sowie die vielen Vorteile, die das Leben in Düdelingen bietet. Am 9. November kamen einige Hundert Neubürger*innen zu unserem Empfang, um die Stadt, das Bürgermeister- und Schöff*innenkollegium und andere Neuankömmlinge kennenzulernen.

EZ am 1.11.2024: 22.146 Einwohner*innen Viertgrößte Stadt des Landes nach EZ.

D = #11 - - - - - - 1 - 1 - - - - - 24 - 20 0 / / - 4020 F)

Bevölkerungsdichte: 21,38 % (= 1030 EW/km²)

116 Nationalitäten

Durchschnittsalter: 41 Jr.

Nationalitäten: 60 % Lux.; 19 % Port.; 5,5 % Franz.; 3 % Ital.

Gesamtfläche: 21,379 km².

Das Bürgermeister- und Schöff*innenkollegium Dan Biancalana, Bürgermeister Loris Spina, Josiane Di Bartolomeo-Ries, René Manderscheid, Claudia Dall'Agnol, Schöff*innen